



Raluca Caragea

Rumänien/Belgien/Romania/Belgium

Durch ihren Psychologiehintergrund entwickelte Raluca Caragea eine Leidenschaft für Fotografie und ein Portfolio voller Emotionen und Farben. Sie geht künstlerisch über Alltägliches hinaus, schafft Raum für Geschichten und Metaphern. Einflüsse von Träumen, Natur, Mythen und Musik lassen sie die Welt als Verschmelzung von Symbolen darstellen. Ihre Arbeit behandelt viele Genres und Themen, von Porträts bis zu Straßenbildern, von Körperteilen bis zur Natur und zu eher konzeptueller Fotografie.

Raluca Caragea ist eine rumänische Künstlerin und Fine-Art-Fotografin mit Sitz in Brüssel. Sie arbeitet mit mehreren Verlagen zusammen, ihre Bilder zieren Buchumschläge in Puerto Rico, den Niederlanden, Rumänien, dem Vereinigten Königreich und Spanien. Ausstellungen: "L'art vous va si bien", We Are Artists, Brüssel 2020; Graphic / Reality, Dana Art Gallery, Metropolis Art Center, Bukarest 2016; Artist Of The Day auf Saatchi Art, 5. März 2016; NordArt 2016. Nominierung für die International Color Awards 2018 & 2019 in den Kategorien Fine Art und Abstract.

Raluca is a Romanian visual artist and a fine art photographer, based in Brussels. Trained as a psychologist, she developed a passion for photography and built up a portfolio full of emotions and colours. Her artwork goes beyond the mundane, creating space for stories and metaphors. Influenced by dreams, nature, myths and music, she tries to depict the world as a fusion of symbols. Her work explores a variety of subjects, from portraits to street images, from shooting body parts or nature to conceptual photography.

Raluca works with several publishing houses and her images can be seen on various book covers in Puerto Rico, Holland, Romania, UK, Spain. Exhibited artist at "L'art vous va si bien", We Are Artists – Brussels, Belgium, March 2020. Nominee of International Colour Awards – Fine Art and Abstract Categories, 2018 & 2019. Exhibited artist at Graphic / Reality, DanaArtGallery – Metropolis Art Center, Bucharest, Romania, 2016. Artist Of The Day on Saatchi Art, 5th March 2016. Exhibited artist at NordArt 2016.

www.caragearaluca.com



Traumfänger, 2018, Fotografie, Glanzdruck auf Dibond und Plexiglas, limitierte Auflage 1/3, 100 x 150 cm
Dreamcatcher, 2018, photography, Glossy Print on dibond and plexiglass, limited edition 1/3, 100 x 150 cm